

Charly CRESPE

Un nouveau souffle pour le Grau



Alain GUY

**Officier de la gendarmerie
nationale retraité**

65 ans, marié
Rive droite

Dans le cadre de mon mandat de conseiller municipal dans l'opposition je suis convaincu que les choix du maire actuel ne vont pas dans le bon sens. Il y a une nécessité impérieuse à changer de cap. C'est mon sens aigu de l'intérêt collectif, ma rigueur et mon expérience que je souhaite mettre à la disposition de ce changement pour que le Grau-Du-Roi devienne une station balnéaire d'exception.